

Jamais dans l'histoire de la diplomatie commerciale canadienne, autant de personnes se sont mobilisées aussi rapidement, avec autant d'intensité, et obtenu autant en si peu de temps, pour des milliers de travailleurs, leurs familles, et leurs communautés.

L'aluminium au Québec c'est plus de 30 000 personnes qui contribuent annuellement plus de 13 milliards de dollars à la prospérité du Québec, de la production à la transformation.

En leurs noms et au nom de leurs familles et de nos communautés, de nos entreprises, grandes, moyennes et petites, nous tenons à remercier les gouvernements du Canada et du Québec, leurs représentants aux États-Unis, les politiciens de tous les partis fédéral et provincial, ainsi que les leaders syndicaux qui ont tous travaillé sans relâche afin de défendre cette importante industrie.

Nous sommes conscients que cette décision temporaire n'est qu'une étape dans notre lutte pour assurer l'avenir de notre industrie, et nous souhaitons de tout cœur que, tous ensemble, nous gardions bien vivante et dynamique notre nouvelle alliance.

Association de l'aluminium du Canada



NOS MEMBRES





RioTinto